

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



La alcaldesa Gabriela Osorio explicó a diputados locales que en materia de seguridad en Tlalpan se triplicó el número de patrullas en operación.

Alcaldesa destaca combate a tala ilegal

Gabriela Osorio indica que en Tlalpan se han recuperado 80 hectáreas de suelo de conservación

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio Hernández, destacó las acciones para combatir la tala ilegal, atender el crecimiento de la mancha urbana e incrementar las inversiones para educación y vigilancia ambiental.

Ante las Comisiones Unidas

14

ASERRADEROS CLANDESTINOS fueron desmantelados en coordinación con autoridades federales y locales.

de Administración Pública Local, de Alcaldías y Límites Territoriales y de Gobierno y Políticas Públicas del Congreso capitalino informó sobre la recuperación de más de 80 hectáreas de suelo de conservación invadido, así como el desmantelamiento de 14 aserraderos clandestinos en coordi-

nación con autoridades federales y locales.

En su mensaje subrayó la prioridad de dos megaproyectos que impulsará el Gobierno capitalino y que beneficiará a la alcaldía como la instalación del Cablebús Tlalpan, que permitirá conectar las zonas altas de la alcaldía con otros puntos de la Ciudad; y la consolidación de la Utopía del Maíz en Topilejo, como espacio integral de cultura, cuidado ambiental y bienestar comunitario.

"Ambos proyectos forman parte de una estrategia de coordinación sin precedentes para transformar la vida cotidiana en Tlalpan", dijo.

Gabriela Osorio destacó que en materia de seguridad se triplicó el número de patrullas en operación, se retiraron más de mil 200 vehículos en estado de abandono y se realizaron 146 clareos de cámaras de videovigilancia, lo que contribuyó a lograr una disminución de 85% en los casos de cristalazos.

En cuanto a educación y cultura, la alcaldesa destacó que se incrementó nueve veces el presupuesto destinado a la educación.

Dijo que se han atendido más de dos mil fugas, se desazoboraron más de 100 kilómetros de red secundaria y 6 mil 700 pozos de visita.

La alcaldesa morenista agregó que encontró una demarcación marcada por la ausencia de planeación, deterioro de instalaciones públicas, corrupción administrativa y desconexión con la ciudadanía. ●

En V. Carranza se disminuyeron en 16% los delitos del alto impacto en 4 meses: Evelyn Parra

La edil destacó el trabajo coordinado en materia de seguridad con los distintos órdenes de Gobierno y con otras demarcaciones

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

Evelyn Parra, alcaldesa en Venustiano Carranza, compareció ante las Comisiones Unidas de Administración Pública Local, de Alcaldías y Límites Territoriales y de Gobierno y Políticas Públicas del Congreso capitalino, donde aseguró que su gobierno prioriza labores de seguridad, atención al desabasto de agua y a los espacios públicos.

Aseguró que trabaja de manera coordinada con el Gobierno federal y el capitalino en materia de seguridad; además de trabajar con demarcaciones colindantes como lo es el municipio de Nezahualcóyotl, en el Estado de México, y la alcaldía Cuauhtémoc.

También destacó el acercamiento con los vecinos para conocer sus necesidades, “se tocan puertas de los vecinos, se reparten volantes”, dijo.

Dicho vínculo ha dado como resultado una reducción del 16.6 por ciento en los delitos de alto impacto; Parra aseguró que todos los días se realizan mesas de seguridad en donde se revisan los cuadrantes de las colonias, informó que se crearon 40 redes vecinales para la prevención del delito, 486 operativos de presencia y disuasión, entre otros.

VC LA ENTRADA AL MUNDIAL

La alcaldesa precisó ante medios de comunicación que la demarcación a su cargo es “la entrada al Mundial 2026”, ya que es a donde llegarán los miles de visitantes que arriben al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, precisó que ya trabajan en la planeación de movilidad y seguridad de los miles de visitantes que llegarán en esa temporada.

Las y los legisladores reconocieron la labor de la alcaldesa y aseguraron que se trata de una demarcación que no evade sus retos, sino que los enfrenta con decisión, con trabajo de calle, con firmeza y con resultados visibles.

Evelyn Parra detalló que han suministrado a través de pipas más de 43 mil metros cúbicos de agua potable gratuitamente, beneficiando a más de 90 mil ciudadanos, además del reemplazo de 2 mil 500 metros de tubería. Asimismo, se han intervenido 42 mercados públicos; dado mantenimiento a 9 mil 699 luminarias, además de haber sido la primera alcaldía que inauguró las oficinas del Concejo para el periodo 2024-2027.

SE BUSCA REGULARIZAR A LOS COMERCIANTES

Precisó que actualmente se tienen registrados cerca de ocho mil comer-

Parra aseguró que todos los días se realizan mesas de seguridad en donde se revisan los cuadrantes de las colonias, informó que se crearon 40 redes vecinales para la prevención del delito, 486 operativos de presencia y disuasión, entre otros.

En V. Carranza se disminuyeron en 16% los delitos del alto impacto en 4 meses: Evelyn Parra





La alcaldesa estuvo acompañada de cientos de vecinos de Venustiano Carranza.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC